

# COSMOPOLITAN

Nov 2002



Voici un très jeune homme, ambitieux et apparemment pressé de se faire un nom, mais pas à n'importe quel prix.

Alexis Tournier vit à Lyon, et reçoit sa clientèle de fidèles, visiblement séduits par ses dons et sa sincérité. La consultation au téléphone est conduite avec vivacité, sans temps morts, ni blablabla inutile.

Lorsque, sur un point particulier, le médium ne reçoit aucun flash, il l'avoue sans ambages. C'est peut-être d'ailleurs que la réponse n'existe pas – ou pas encore. En revanche, s'il « voit », Alexis ne se montre pas avare de détails. « Une maison à l'ouest », « une personne plus jeune que vous », « un attachement dans ce pays mais pas de maison », voilà le genre de réponses qu'il fournit sur des sujets dont il ignore tout. Son ressenti rejoignait nos propres impressions.

En conclusion, son intervention nous a semblé rafraîchissante, éclairante, de qualité, et d'une rigueur appréciable chez un spécialiste aussi jeune. Même si l'on peut regretter qu'en raison de sa jeunesse, précisément, Alexis manque parfois de sagesse et de l'expérience des aînés.

Mais cette réserve ne résistera pas à quelques années de pratique supplémentaires, et gageons qu'Alexis deviendra bientôt un grand nom de la profession.